

## Lagerbericht Unterstufen Skilager Hildisrieden Diemtigtal 19.-24. Februar 2017

Am Sonntag 19. Februar verabschiedeten sich 36 fröhliche Kinder der Unterstufe Hildisrieden von ihren Eltern. Begleitet wurden sie von sieben Skileiterinnen und -leitern sowie vier Köchinnen.

Nach einer kurzweiligen Carfahrt ins Diemtigtal und einem Lunch aus dem Rucksack wurden ein erstes Mal die Skier angeschnallt und bei herrlichem Wetter und guten Schneeverhältnissen die Pisten erkundet. Die Vorfreude auf den Zimmerbezug und die bevorstehende Lagerwoche waren allgegenwärtig.

Das gute Wetter blieb der fröhlichen Kinderschar die ganze Woche hold. Einzig der Schnee litt darunter, so dass ab dem Dienstag nicht mehr alle Pisten befahren werden konnten. Trotzdem konnte am Mittwoch ein schnelles und spannendes Lagerrennen gefahren werden. Als Höhepunkt des Tages folgte die Medaillenverleihung durch Zunftmeister Erwin II, der zusammen mit seiner Frau Petra und dem Zunftratspräsidentenpaar das Lager besuchte.

Die Fasnacht hielt am Schmutzigen Donnerstag auch im Diemtigtal Einzug. Bunt gekleidete Schneehasen, Piraten, Cowboys und schön frisierte Leiter flitzten über die Pisten und versetzten die Einheimischen in Staunen.

Trotz den frühlingshaften Temperaturen gelang es den Verantwortlichen den verbleibenden Schnee Tag für Tag toll zu präparieren, so dass bis zum letzten Tag Ski gefahren werden konnte.

Ganz besonders sollen an dieser Stelle auch die Höchstleistungen des Küchenteams hervorgehoben werden. Das Essen war täglich der Hit und die Kinderstimmen überschlugen sich jeweils beim Zige-zage vor Begeisterung.

Gesund, müde und mit vielen schönen Erinnerungen kehrten am Freitagnachmittag alle wieder nach Hildisrieden zurück.



Bericht: Angelika Aecherli